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ASAMBLEÍSTAS SORPRENDIDOS CON SUSPENSIÓN 
Bomba de humo 
01.11.2007 

Asambleístas uruguayos y argentinos expresaron su sorpresa por la 
suspensión de la habilitación de Botnia. Este jueves la empresa finlandesa 
continuó con actividades de prueba que esparcieron humo negro por la zona. 

Este jueves, los vecinos de Gualeguaychú se vieron sorprendidos por una nueva prueba en la planta de Botnia, 
constatada por el humo negro que salía desde su chimenea.  
 
Al ser consultados por el canal argentino Todo Noticias, algunos activistas que se encontraban en el puente, 
expresaron su tristeza por el inminente funcionamiento de Botnia y se reconocieron confundidos al enterarse de 
la suspensión, anunciada por el Gobierno uruguayo en el mediodía del jueves.  
 
"Yo le siento mal olor a esto, no es serio. Yo sigo creyendo que a Botnia no le conviene funcionar, porque a partir 
de que empiece a funcionar tendrá que enfrentar la resistencia de toda una ciudad de 100 mil habitantes. 
Gualeguaychú ya ha dicho que no va a permitir que Botnia funcione", señaló a Montevideo Portal la activista 
fraybentina, Delia Villalba.  
 
La integrante de la Asamblea Regional hizo hincapié en que la empresa finlandesa está poniendo en riesgo un 
capital importante debido a que no le van a dar la "licencia social". Villalba también cargó sus tintas contra el 
presidente Vázquez: "Ya nos tiene acostumbrados a que va a un país y dice una cosa y va a otro país y dice 
otra. Ahora estaban habilitando la empresa y viene un llamado de la corona de España y dice que no. Realmente 
es de Ripley".  
 
Tras conocerse la inminencia del permiso, anunciada por el ministro Arana a comienzos de semana, 
asambleístas de todo Entre Ríos, se reunieron en Gualeguaychú para definir las medidas a tomar en el caso de 
que la planta comenzara a producir.  
 
Si bien las propuestas realizadas, durante la Asamblea del martes de noche no fueron difundidas a la prensa, se 
filtraron algunas de ellas, como la posibilidad de pedirle al gobierno argentino de comenzar un bloque comercial 
contra Uruguay.  
 
Tras las elecciones argentinas, Montevideo Portal consultó con varios asambleístas de Colón y Gualeguaychú 
quienes no ocultaron su escepticismo en cuanto a los cambios que pudiera traer Cristina Fernández.  
 
Los activistas de Gualeguaychú afirmaron que están dispuestos a actuar apenas comience la actividad en Botnia 
y que ya está aprobado un cronograma de actividades para llevar adelante.  
 
Entre las medidas anunciadas, está su participación en la próxima Cumbre Iberoamericana, que se celebrará en 
Santiago de Chile, entre el 5 y el 10 de noviembre.  
 
Según informó este jueves el ministro de Medio Ambiente, Mariano Arana, la reunión entre las autoridades 
uruguayas y argentinas, por la que se postergó la inauguración de la planta industrial, se concretaría el próximo 
miércoles.  
 
Mientras tanto, desde Presidencia argentina se sigue reivindicando al tribunal de La Haya como el lugar donde 
se encontrará una solución al litigio, más allá de que la reunión en Santiago ya haya sido aceptada y agendada 
por el gobierno argentino.  
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